

TOP: **Ö4**

Einwohnerfragestunde

Eine Einwohnerin von Silstedt berichtete über die drei verwahrlosten Gärten in der Gartenanlage Schmiedestraße, die von der Stadt Wernigerode gepachtet wurden. Sie seien zugewachsen und verwildert, das Unkraut steht bereits Meterhoch. Zwei Gärten sind von den Pächtern verlassen worden. Es existiert dazu ein Beschwerdebrief an die Stadt Wernigerode, (keine Reaktion). Klariert wird ebenfalls, dass Gärten nach Verlassen von Mitarbeitern der Stadt nicht ordnungsgemäß abgenommen und kontrolliert werden bzw. dass Leuten, die ihren Garten verwahrlosen lassen, nicht Seitens der Stadt gekündigt wird. Ortsbürgermeister Mänz verlangt dazu eine Stellungnahme aus dem Bereich Liegenschaften.

Herr Mänz hat bereits einen Besichtigungstermin mit Frau Wichmann und Herrn Blenke wahrgenommen. Die zwei bereits verlassenen Gärten, werden in Ordnung gebracht. Das Gartenamt übernimmt den Heckenschnitt.